
Pièces 5 Pièces

Superficie 208 m²

Référence V6941CA

Prix 8 800 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé au dernier étage d'une prestigieuse résidence sur la Croisette, ce penthouse

unique offre une surface de 158 m². Il se compose d'un vaste séjour/salle à manger

avec un espace bar et deux caves à vin, ouvrant sur une terrasse spectaculaire de

156 m²,  offrant  une  vue  imprenable  sur  le  port  Canto,  le  Palm Beach,  la  baie  de

Cannes  et  les  îles  de  Lérins.  La  cuisine  fermée,  entièrement  aménagée,  dispose

d'un  accès  à  une  seconde  terrasse.  L'appartement  comprend  quatre  chambres,

dont une chambre de maître avec salle de bains et douche attenantes, ainsi qu'un

accès à la terrasse avec vue mer. ...

Located  on  the  top  floor  of  a  prestigious  residence  on  the  Croisette,  this  unique

penthouse offers 158 m² of living space.It comprises a vast living/dining room with

a  bar  area  and  two  wine  cellars,  opening  onto  a  spectacular  156  m²  terrace,

offering breathtaking views of Port Canto, Palm Beach, the Bay of Cannes and the

Lérins Islands. The fully fitted, closed kitchen has access to a second terrace. The

apartment  comprises  four  bedrooms,  including  a  master  bedroom  with  en  suite

bathroom  and  shower,  and  access  to  the  terrace  with  sea  view.  An  additional

bedroom with private shower room, and ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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